
wissenschaftlichen Vorlaufs auf dem Gebiet der elektronischen Datenver
arbeitung zu koordinieren und auf eine zielgerichtete Ausbildung von 
Kadern sowohl in der Industrie als auch an den Hochschulen und Univer
sitäten Einfluß zu nehmen. Das erste Ergebnis der Tätigkeit dieses Beirats 
ist die Erarbeitung von zehn Lehrheften zur Anwendung der elektroni
schen Datenverarbeitung, die wir dem VII. Parteitag übergeben konnten 
und die es ermöglichen, in allen Chemiebetrieben zielgerichtete und einen 
breiten Kreis erfassende Qualifizierungsmaßnahmen auf dem Gebiet der 
elektronischen Datenverarbeitung durchzuführen.

Entsprechend den Hinweisen der Arbeitsgruppe des Politbüros, die 
unter der Leitung des Genossen Walter Ulbricht im November 1966 in 
unserem Werk weilte, und mit Unterstützung des Ministeriums für chemi
sche Industrie konnten wir in letzter Zeit einen direkten Erfahrungsaus
tausch mit sowjetischen Genossen des Forschungsinstituts für Automati
sierung der petrolchemischen Industrie der UdSSR durchführen. Diese ge
meinsame Beratung der Probleme zeigte, daß vor allem auf den Gebieten 
der Anwendung der elektronischen Datenverarbeitung in der Produktions
planung, in der Reparaturplanung und auch auf technisch-wissenschaftli
chem Gebiet, insbesondere in der Prozeßsteuerung, ein systematischer 
Erfahrungsaustausch und eine enge Zusammenarbeit für die Lösung der 
Aufgaben unerläßlich sind. Durch die Vertiefung der Zusammenarbeit mit 
der Sowjetunion auf dem Gebiet der Anwendung der elektronischen Daten
verarbeitung müssen wir gleichzeitig erreichen, daß die teilweise vor
handene einseitige Orientierung auf die Erfahrungen kapitalistischer Län
der überwunden wird.

Mit den dem VII. Parteitag übergebenen zehn Lehrheften sowie der 
Konzeption zur umfassenden Anwendung der elektronischen Datenverar
beitung in unserem Werk bringen wir unseren Dank gegenüber der Partei
führung dafür zum Ausdruck, daß unserem Werk mit der Bereitstellung 
eines leistungsfähigen Datenverarbeitungssystems ein solch hohes Ver
trauen entgegengebracht wurde. Wir werden dieses Vertrauen dadurch 
rechtfertigen, daß wir bei der politischen, ökonomischen und militärischen 
Stärkung unseres sozialistischen Vaterlandes stets in vorderster Front 
kämpfen werden.

Klaus Rottstädt, Leiter des Jugendmeisterbereichs „Wilhelm Pieck“, 
VEB Chemieanlagenbau Erfurt-Rudisleben: Liebe Genossinnen und Ge
nossen! Ich möchte als Leiter des Jugendkollektivs „Wilhelm Pieck“ im
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